



EQUO publica sus cuentas electorales

en la página web

a.org/

compromiso de transparencia. EQUO desde el principio de la campaña electoral anunció que renunciaba a pedir créditos bancarios y que no aceptaba subvenciones de grandes empresas y que, por tanto, haría campaña con los recursos obtenidos a través de su página de donaciones:

EQUO ha publicado sus cuentas electorales

<http://gastoselectorales.equov>

para hacer efectivo su

donaciones.proyectoequo.org/

. En esta página se ha hecho un llamamiento a “la participación y el compromiso” de la gente para construir “una nueva forma de hacer política”.

En este momento se han recaudado *44.332,31€* en donaciones, *9.285,00€* en efectivo (venta camisetas, bonos, chapas) y *30.000€* que provienen de un préstamo de la propia Fundación Equo.

Además, desde ayer, se están subastando en eBay los cuatros carteles hechos del reciclaje de carteles electorales antiguos

<http://myworld.ebay.es/equo20n>

. EQUO pretende obtener al final de la campaña 100.000 euros, una cantidad muy inferior a lo que se van a gastar el resto de partidos, que además han optado por

pedir dinero a entidades bancarias.

Para EQUO es el momento de reflexionar sobre los elevados gastos electorales y mostrar claramente a la ciudadanía las cuentas de los partidos.